
Todo mundo tem uma opinião sobre o motivo da catástrofe 
climática que se abate sobre o Rio Grande do Sul. E elas vão 
desde análises científicas até religiosas, como é a do prefeito de 
Barra do Sul, Valdemar Rocha (PP), que justificou o fenômeno pela 
ausência de igrejas e grande número de centros de Umbanda no 
estado gaúcho. Não satisfeito, ele comparou o Carnaval brasileiro 
e as últimas catástrofes que aconteceram no país: “Se você 
analisar, depois daquele carnaval que pegaram Jesus, qual é a 
situação no nosso Brasil hoje?”. 

Realmente, precisamos para e pensar em que tipo de pessoa 
elegemos. Intolerância religiosa em alto grau!
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O governador Jorginho Mello (PL) esteve em Lages, no 
último final de semana, para lançar a 2º edição do 

Estação Inverno, projeto que dá visibilidade às atrações 
turísticas da Serra Catarinense durante a temporada de 
frio e que ele provou, com números, ter sido um sucesso no 
ano passado. O lançamento foi feito durante a abertura da 
Festa do Pinhão.

Assim como no primeiro ano, o Governo do Estado 
une setores e parceiros para dar ao inverno a mesma 
relevância que a temporada de verão já ocupa em Santa 
Catarina. A intenção é aumentar o fluxo econômico, 
oferecer suporte às atrações de inverno, e, assim, 
influenciar para que outras estâncias turísticas também 
busquem reconhecer e investir no potencial durante os 
meses de frio, do Litoral ao Oeste. 

Uma pesquisa da Fecomércio mostrou que, entre julho e 
agosto do ano passado na região Serrana, os gastos dos 
turistas cresceram 17% comparado a 2022. Além disso, 
o gasto com lazer aumentou 14% em relação à média 
histórica. 

Até o dia 9 de setembro, enquanto durar a Estação 
Inverno, a segurança na região também será reforçada. 
Cerca de mil policiais militares serão empregados para 
executar policiamento ostensivo geral, auxiliando os 
turistas nos pontos de maior concentração de pessoas, 
agindo preventivamente e garantindo a segurança de 
visitantes e moradores.

Aproveitando a presença na cidade, Jorginho aproveitou 
para matar a curiosidade da imprensa sobre os próximos 
movimentos em sua gestão. Ele, então, confirmou a saída 
da Secretária de Saúde, Carmen Zanotto (Cidadania), 
no próximo dia 4, para concorrer à prefeitura de Lages. 
No lugar de Carmen, quem ficará será o adjunto, Diogo 
Demarchi Silva, que dará continuidade aos projetos de 
Zanotto. Além dela, também sairão até o dia 4, o titular 
da Secretaria do Meio Ambiente e Energia Verde, Ricardo 
Guidi (PL), que concorrerá à Prefeitura de Criciúma. 
Quem também irá se afastar do governo será Carlos 
Henrique de Lima, o Sargento Lima (PL), para se dedicar à 
campanha para prefeito de Joinville. 

Estação Inverno movimenta a economia do Estado

Intolerância

Destaque
Criciúma se destaca como a cidade com o maior 

consumo de gás natural em Santa Catarina, com 
cerca de 37% dos mais de 26 mil clientes da SCGÁS. 
A utilização do combustível na região cresceu 
exponencialmente desde que a distribuidora iniciou suas 
operações na região, em 2000. 

Atualmente, o volume consumido no município é de 8 
milhões de metros cúbicos por mês. Esse crescimento 
é impulsionado principalmente pelas indústrias de 
cerâmica, que são as maiores consumidoras do 
combustível. 

Interdição
A Casan paralisou, na última semana, a operação do Reservatório Irineu Comelli (R2C), assim como havia sido 

recomendado pelo Ministério Público de Santa Catarina (MPSC). Após o pedido do órgão, a companhia enviou, ainda, 
uma segunda resposta ao MPSC, reiterando o entendimento de que a Companhia acatava a Recomendação.Em 
momento algum houve negativa em buscar a solução adequada, ou enfrentamento entre as instituições, resguardadas 
e respeitadas as justificativas técnicas apresentadas pelas equipes do MPSC e da estatal. A Companhia também ficou 
de encaminhar a cópia do Laudo Técnico da Empresa JM Engenharia Diagnóstica Ltda., contratada para a elaboração 
de laudo técnico conclusivo, contendo diagnóstico quanto à segurança estrutural dos reservatórios Irineu Comelli 3 e 
Forquilhinhas 2 em São José/SC.
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Encontro com Roberto Campos Neto
Nesta segunda-feira, 27, lideranças empresariais de 

Santa Catarina participaram de um almoço em São Paulo 
com Roberto Campos Neto, presidente do Banco Central 
do Brasil. O encontro contou com a presença de Felipe 
Prates, CEO da Novalogic e embaixador LIDE de Tecnologia, e 
Anderson Becker, CEO da ABecker Loteamentos e vencedor 
do Prêmio Líderes 2023 na categoria Empresário do Ano. 
Eles acompanharam Delton Batista, presidente do Sistema 
LIDE RS e SC. O encontro, organizado pelo LIDE SC e RS 
(Grupo de Líderes Empresariais), teve como tema central os 
desafios e as oportunidades do setor financeiro no país. 

COFOM
Santa Catarina terá uma representante na primeira turma da Comissão de Fomento da Previdência Complementar 

Fechada (COFOM), da Superintendência Nacional de Previdência Complementar (PREVIC). Denise Maidanchen, CEO 
da Quanta Previdência, foi nomeada para o colegiado, que tem o objetivo de debater mecanismos de expansão, 
fortalecimento e proteção à aposentadoria previdenciária complementar. "Participar da COFOM é uma extensão natural 
do meu trabalho em prol da educação financeira, da proteção familiar e da previdência complementar. Acredito que, 
juntos, poderemos implementar políticas inovadoras e soluções práticas que contribuirão para a sustentabilidade e o 
crescimento da previdência complementar no Brasil”, destaca Maidanchen.  A nomeação foi publicada no Diário Oficial 
da União a última semana.


